
 ATA DA SEISCENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

DE VEREADORES  

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, ausente a Vereadora Ana Claudia Lesnik, realizou-se a 

Seiscentésima Nonagésima quarta Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom 

Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente saudou os ouvintes e a todos os presentes e 

colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao Secretário a leitura do Oficio n° 

97/2024, o qual envia copia da matricula atualizada do anexo do Projeto de Lei n° 

28/2024 e o Oficio n° 96/2024 o qual pede a retirada do Projeto de Lei n° 25/2024. 

Prosseguindo, foi realizada a leitura do Projeto de Lei n° 30/2024, n° 31/2024, n° 

32/2024, n° 33/2024, n° 34/2024 e n° 35/2024. Ato contínuo foi realizado a leitura dos 

pareceres dos Projetos de n° 30/2024, n° 34/2024 e n° 35/2024, os quais os 

Vereadores abriram mão dos prazos regimentais, onde foram discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos pareceres do 

Projeto de Lei n° 20/2024, que cumpria o prazo regimental da casa, o qual foi 

discutido, votado e aprovado por sete votos favoráveis e um voto contrario. Ato 

continuo foi realizada a leitura dos pareceres dos Projetos de Lei n° 21/2024, n° 

22/2024, n° 23/2024, n° 24/2024, n° 26/2024, n° 27/2024 e n° 28/2024, que cumpriam 

os prazos regimentais da Casa, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Dando continuidade, foi realizada a leitura do Pedido de Informação n° 

059/2024, n° 060/2024, n° 061/2024, n° 062/2024 e n° 063/2024, todos de autoria da 

Vereadora Ana Claudia Lesnik, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou-se o Grande Expediente: Vereador 

Cristiano José Studzinski: Iniciou saudando a todos. Continuando, falou sobre as chuvas 

que assolam o Estado do Rio Grande do Sul e da falta de Projetos para auxiliar as 

pessoas que foram prejudicadas. Prosseguindo, falou sobre as estradas e as obras do 

município. Ato contínuo, falou sobre os alugueis para o prédio da Secretaria de 

Educação. Encerrando desejou boa noite a todos. Vereador Osvair Alves da Silva: 

Iniciou desejando uma boa noite a todos. Prosseguindo, falou sobre a situação que o 

Estado esta passando devido as enchentes e sobre a solidariedade das pessoas com o 

próximo. Continuando, parabenizou o Executivo pelos serviços realizados nas estradas 

e pontes do interior e se solidarizou com os agricultores pelas perdas que ocorreram 

devido ao excesso de chuva. Encerrando desejou boa noite a todos. Vereador Ivo 

Sidinei Lacerda da Silva: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre os 

Projetos que foram votados e sobre os Pedidos de Providências não atendidos. 

Continuando, falou sobre a situação das estradas do interior do município. Encerrando 

desejou boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, a Presidente informou que a 

próxima Sessão Ordinária será realizada na data de três de junho de dois mil e vinte e 

quatro às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e deu por encerrada a Sessão 

Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após lida, discutida e aprovada, será 



assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, 

VINTE DE MAIO  DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 
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